
Protokoll zur Generalversammlung des Elternvereins 

BG/BRG/MG Dreihackengasse 

am Montag, 10. März 2014 um 18:15 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte:  

1. Begrüßung  

Der Obmann eröffnet um 18:30 die Jahreshauptversammlung und stellt nach Zuwarten der 

¼ Stunde die Beschlussfähigkeit fest 

2. Beschlussfassung über ordnungsgemäß eingebrachte Anträge der 

Vereinsmitglieder  

Es wurden keine Anträge eingebracht 

3. Abnahme Protokoll letzte Generalversammlung  

Das Protokoll zur letzten Generalversammlung wird verlesen und einstimmig angenommen 

4. Bericht des Vorstandes/Obmannes  

Der Obmann berichtet über die umfassenden Aktivitäten des abgelaufenen Vereinsjahres. 

Besonders hervorgehoben werden die Teilnahmen an mehreren Konferenzen der Schule 

(Eröffnungskonferenz, Pädagogische Konferenzen - SQM ARGE), die Teilnahme des EV an der 

Informationsveranstaltung zum Lehrerdienstrecht und zur Lehrerausbildung NEU; Vertreter 

des EV nahmen auch an den Demonstrationen in Graz und Wien gegen Einsparungen im 

Schulbetrieb und den Änderungen beim Lehrerdienstrecht teil.  

Es wurden kontinuierlich EV-Vorstandsitzungen abgehalten und mehrere LEV-

Veranstaltungen besucht. 

An diversen Elternabenden - der 1. bis 5. Klassen -  wurden die Eltern über die Aufgaben und 

Tätigkeiten des EV aufgeklärt und zur aktiven Mitarbeit im EV eingeladen.  

Weiters fand ein Eltern-Lehrerstammtisch im „Lendplatzl“ statt. Rd. 10 Lehrer und 3 

Elternvertreter haben in ungezwungener Atmosphäre  gemeinsame Herausforderungen der 

Schule besprochen.  

In den Schulgemeinschaftssitzungen war der EV immer mit zumindest 3 Personen vertreten 

und es wurden intensive Beratungen - insbesondere zum Thema Schulbuffet - abgehalten.  



Mit der Schulleitung konnte eine verbesserte organisatorische Abwicklung des 

Elternsprechtages erreicht werden. Gemeinsam mit der Schule wurde  eine 

Informationsveranstaltung zur Prävention vor Gefahren im Internet und Handy abgehalten. 

Verbesserungen in der Schulausstattung konnten ebenfalls durch die Unterstützung des EV 

erreicht werden. (Wie z.B.: Ankauf von Wertspinden in den Umkleideräumen der Turnsäle, 

168 Schul-Garderobenspinde) 

Die Eltern wurden mittels Mehreren EV-Newslettern über wichtige Angelegenheiten von 

Schule und Eltern informiert und die Homepage laufend aktualisiert. 

5. Bericht des Kassiers  

Der Kassier Oliver Haditsch berichtet umfassend über das Geschehen in der Schule und 

verkündet den Kassastand: 

Demnach gab es im abgelaufenen Vereinsjahr Einnahmen von rd. 6.600,- aus EV-

Mitgliedsbeiträgen. Diese wurden hauptsächlich in Förderungen von Schulveranstaltungen 

oder Direktförderungen an Eltern sowie Schul-Projekten (rd. 4.000,-) und Mitfinanzierung 

von Inventar (rd. 2.600,-) ausgegeben. 

6. Bericht der Rechnungsprüfer/In  

Der Rechnungsprüfer berichtet über das Ergebnis der Prüfung und stellt eine 

ordnungsgemäße und sorgsame Buchführung fest. 

7. Entlastung des Vorstandes  

Der Rechnungsprüfer beantragt die Entlastung des Vorstandes für das abgelaufene 

Vereinsjahr – einstimmig angenommen. 

Da laut den Statuten nur alle zwei Jahre eine Neuwahl des Vorstandes vorgesehen ist, setzt 

der bestehende Vorstand seine Tätigkeitsperiode fort. 

8. Vorstellung des Vorstandes 

Die einzelnen Vorstandsmitglieder stellen sich den Anwesenden Teilnehmern an der 

ordentlichen Generalversammlung vor. 

8. Statutenänderung:  

Die Statutenänderung von:  

§ 1 Name und Sitz: 

von alt bisher:  

1) Der Verein führt den Namen "Elternverein am BG/BRG/MG Dreihackengasse" und hat 

seinen Sitz in 8020 Graz, Dreihackengasse 11.  



auf neu erweitert:  

1) Der Verein führt den Namen "Elternverein am BG/BRG/MG Dreihackengasse" in der 

Kurzform „EV  3hacken“ oder „EV 3h“ und hat seinen Sitz in 8020 Graz, Dreihackengasse 11.  

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 

9. Allfälliges  

Es wird eingebracht, dass sich Nicht-Musik-Klassen in der Schule benachteiligt fühlen. 

Insbesondere sollte auch für diese Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit zur Teilnahme 

an Musikensembles  oder Chor geschaffen werden. Auch durften Nicht-Musik-Klassen 

offenbar nicht die Musicalveranstaltung der Schule besuchen. Sollte im nächsten SGA 

unbedingt besprochen werden. 

Ende der Veranstaltung 21:00 Uhr 

 

Der Obmann: Der Schriftführer: 

 

(Bernd Schreiner)  (DI Heinz Lick) 


